
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 3. Januar 2018, 14:31

Zitat von quaks 

Ich kann nichts gutes an seiner Arbeit finden.

Für mich hat er Teuchert verschenkt

Schon immer komisch das bei irgend einer Verkaufsvermeldung die Heuler daher
kommen.........sehe es doch so wie Misterfcn.....................

Zitat von Misterfcn 

Ich denke ab Sommer sind dann die letzten Vertragssitustionen durch, die man
Bader/Woy anheften kann.

Er hat Errass verlängert und sonst auch gute Arbeit geleistet.

.........nicht nur Erras, auch Löwen, auch Margreitter und Hanno Behrens, mit
Bredlow,Valentini,Ewerton,und Ishak Spieler geholt und mit langfristigen Verträge ausgestattet!

Die Korsettstangen für die Zukunft stehen quaks, schon vergessen, auch das mal erwähnen und
positiv finden und nicht das er einen Ersatzspieler mit Halbjährigen Vertrag verkauft hat
negativ!
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